

Rien n'existe avant d'être mesuré.

Niels Bohr

Bernard-William OULEVAY

Papou

est parti pour sa dernière croisière en solitaire **le 14 mai 2010.**

Selon son désir, nous l'avons accompagné dans la plus stricte intimité.

Sa femme Francine **Oulevay-Dapples**, à Epalinges;

Son fils Patrick **Oulevay** et son amie Isabelle **Marquet**, à Pully;

Sa fille Béatrice **Sudan-Oulevay** et son mari Jean-Pierre **Sudan**, à Bussigny;

Ses petits-enfants Robin **Oulevay**, Bastien et Alexis **Sudan**;

Les familles alliées **Dapples, Durisch, Baumgartner, Nasch** et la Maman des poissons.

Bernard aurait souhaité que les quelques amis ayant pris connaissance de ce message aient une pensée pour lui et boivent un verre de Calamin en son souvenir.